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（ ）午前１１時０４分 開会

〇議長（浅利竹二郎） ただいまから全員協議会を開会いたします。

本日の全員協議会は、各一部事務組合の現況と経過報告を受けることにし

ております。

それでは、市長から報告を求めます。市長。

（宮下宗一郎市長登壇）

〇市長（宮下宗一郎） 各一部事務組合の現況と経過について、その概要をご

報告申し上げ、協議の参考に供したいと存じます。

最初に、一部事務組合下北医療センターについてでありますが、３月22日

開会の組合議会第128回定例会に提案され、可決及び承認されました４議案

３報告のうち、主なものについてご説明いたします。

議案第４号 平成29年度一部事務組合下北医療センター予算についてであ

りますが、まず、業務の予定量について、病床数は650床、患者数は、入院

患者数を年間延べ15万2,880人、外来患者数を年間延べ30万7,633人と見込ん

でおります。

次に、収益的収入及び支出についてでありますが、収入では本部収益及び

病院事業収益で121億 1,564万 2,000円、支出では組合事務費である総係費及

び病院事業費用で119億6,563万7,000円を予定し 差引き１億5,000万5,000円、

の純利益となる収支計画となっております。

次に、資本的収入及び支出についてでありますが、収入では９億5,025万

3,000円、支出では13億3,298万9,000円を予定しております。

次に、下北地域広域行政事務組合についてでありますが、３月22日開会の

組合議会第106回定例会に提案され、可決及び承認されました２議案７報告

のうち、主なものについてご説明いたします。

議案第２号 平成29年度下北地域広域行政事務組合一般会計予算について

でありますが、予算総額は、歳入歳出ともに66億7,896万1,000円となってお

ります。

次に、５月31日開会の組合議会第56回臨時会において、３議案２報告が提

案され、可決及び承認されました。

なお、これらの議案及び報告に係るご説明並びに医師の異動については、

お手元に資料を配布しておりますので、ご了承いただきたいと存じます。

以上、各一部事務組合の現況と経過の概要をご報告申し上げた次第であり

ます。

〇議長（浅利竹二郎） ただいまの市長の報告に対し、質疑ありませんか。

（ なし」の声あり）「



- 4 -

〇議長（浅利竹二郎） 質疑なしと認めます。

次に、市長からの報告以外の各一部事務組合の現況について質疑ありませ

んか。横垣成年議員。

〇５番（横垣成年） 報告以外のことについて若干質疑させていただきます。

まず、医療センターのほうでありますが、３月定例会でも質疑いたしまし

たが、なかなか答弁もらえなかったのですが、再度同じような中身になりま

すが、むつ総合病院のほうは待ち時間が大変、市民の解消、大きな要望とな

っております。それについて、この間市長はどういう取り組みをしてきたか

というのを、むつ市長としてどう取り組みをしてきたかというのを改めてお

聞きしたいなと思います。

それと、４月から脳神経外科の先生がむつ総合病院には常勤医師が不在と

なると……

〇議長（浅利竹二郎） 横垣議員に申し上げます。

それぞれの議会の細部についてのことについては、この場で議論するシス

テムになっておりませんので、今の質疑は控えてください。

〇５番（横垣成年） いや、何も詳細のことではないですよ、これ。大きな話

として、市長として脳神経外科の先生がいなくなったということで……

（ ） 、 、〇議長 浅利竹二郎 だから 一部事務組合の細部にわたることについては

それぞれの議会の所掌ですから、ここでは質疑を却下します。

〇５番（横垣成年） それだと 「その他何かありませんか」と聞いて、何も、

質疑できなくなりますよ、議長。ですから、とにかく４月から脳神経外科の

先生がいなくなったことについて……

〇議長（浅利竹二郎） ほかに質疑ありませんか。

〇５番（横垣成年） 議長、ちょっとそれでは余りでないですか。

（ 議長、あなたは最高だ。なし」の声あり）「

〇議長（浅利竹二郎） ほかに質疑ありませんか。

（ なし」の声あり）「

〇議長（浅利竹二郎） 質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。

以上で各一部事務組合の現況と経過報告を終わります。

（ 議長」の声あり）「

〇議長（浅利竹二郎） その他ありますか。

（ 終わってしまった、終わった。宣言した」の声あり）「

〇議長（浅利竹二郎） 川下八十美議員。

〇７番（川下八十美） 休憩中で結構ですが、議長、この件は代表者会議でも

。 、 、議論しているさなかなのです だけれども その結論がまだ出ていないので
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今回の議会は今までどおりの形で進めるということで確認してあるでしょ

う。そうすれば、大変個人的で悪いけれども、たとえ共産党の横垣議員の質

疑といえども、やっぱり……

〇議長（浅利竹二郎） 暫時休憩します。

午前１１時１０分 休憩

午前１１時１４分 再開

○議長（浅利竹二郎） 休憩前に引き続き会議を開きます。

これで、本日の全員協議会を閉会いたします。

午前１１時１４分 閉会
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